

教育懇談会を岡山・戸狩・東の各小学校区で開催しました

6月下旬から7月上旬にかけて、岡山・戸狩・東の各小学校区で教育懇談会を開催しました。懇談会では、教育委員会及び学校長から、現在の学校や子ども達の状況を説明した後、保護者や地域の方々から活発なご意見をいただきました。

校区ごとに、主なご意見を紹介します。

- 〔岡山小〕
- ・保育園・小学校の統合をお願いしたい。地元から学校がなくなるのは寂しいことだが、子ども達の未来を考えると、一日も早く統合し、たくさんの方々と楽しい学校生活を送ってほしい。
 - ・少人数教育はマンツーマンで指導してもらおうメリットがあるが、下級生が上級生をみならう姿や、高学年が低学年を引張る力が養われるか疑問がある。
 - ・小規模校のマイナス面もあるが、子ども達にプラス面も多いことを加味しながら統合について考えて欲しい。この学校に在ることによってプラスになつていく面も大きい。
 - ・これから保護者と地域の間でこの課題について理解が深まるようにして欲しい。
- 〔戸狩小〕
- ・教育委員会には、以前のように入校の半日登校も視野に入れて検討して欲しい。
 - ・登下校方法の改善を考えてほしい。子どもの人数が減り集団登下校ができない。特に低学年は体力的に大変。スクールバス乗車の許可をお願いしたい。



教育懇談会の様子

変良いことだ。都会から移住し、昨年運動会を見た。都会の大規模校と違い、ゆつくり、丁寧な運動会を行なっていると感じた。子どもと先生と一緒に楽しみなながら行なっているように見え、とても良かった。

・子ども達が「日本一明るい東小学校を作りたい」と目標を掲げた。地域ではこれを応援したい。挨拶で地域を明るくしよう、挨拶から教育環境を整えようという考えで地域も取組んでいる。

・同じ地区でも学校が違うと、地区での行事で子ども達は馴染んでいないように感じる。地域の交流のことも考えて統合を考えて欲しい。

〔今後の懇談会日程〕

常盤小学校区 8月27日(火)
会場：常盤小学校

泉台小学校区 9月 3日(火)
会場：泉台小学校

木島小学校区 9月26日(木)
会場：木島地区活性化センター

飯山小学校区 10月 1日(火)
会場：飯山小学校

秋津小学校区 10月17日(木)
会場：秋津地区活性化センター

※時間はいずれも 午後7時～8時30分です

いいやま共育フェスティバル2013

「わがまち だいすき みんなで ボランティア」

7月13日(土)を基準日として、お盆までの間、各地区・集落(字町)において「いいやま共育フェスティバル2013」が開催されました。地域の児童生徒を中心とする青少年が住民とともにボランティア活動を行うことで、「地域に生かされている自分・役立つ自分」を体感することができたと思います。



飯山市出前講座『長道館』をご利用ください

市では、市民の皆様の要請に応じて、市民や市内の団体・グループ(5名以上)が主催する会議等に市役所の職員等を講師として派遣し、市政等の説明や職務で取得した専門知識・技能などを提供する「飯山市生涯学習出前講座 長道館」を開催しています。

今年度も49講座のメニューを用意しており、7月末現在で10講座、延べ370名の皆様による利用がありました。

ぜひ市民の皆様の生涯学習にご活用ください。



- 講座の申し込みは、スポーツ生涯学習課生涯学習係までお願いします。
- また、メニューについては市のホームページをご覧ください。
- 新幹線と駅周辺整備 (担当：新幹線駅周辺整備課)
- 内容 新幹線に関すること、飯山駅周辺整備について説明します。
- 広域観光連携 新幹線飯山駅開業に向けて (担当：広域観光推進室)
- 内容 新幹線飯山駅開業を目前に控え、平成24年1月、信越9市町村による広域観光連携がスタートしました。飯山駅から各地域への交通や駅案内所の機能の構築、各地域の観光資源を共有した広域旅行商品の企画などの取組を紹介いたします。

「ちり取り」を寄贈いただきました

7月24日の朝、「自分が作った物だが、よかつたら学校で使ってほしい。」と、匿名の市民の方から、「一斗缶を再利用した「ちり取り」40個を寄贈いただきました。「ちり取り」は使う人が怪我などしないよう丁寧に加工されたものです。

市内の10小中学校の野外作業等で大切に使用させていただきます。

ありがとうございました。



縁にゴムのカバーがしてあり、丈夫です